



新しい年を迎えて早一ヶ月が過ぎようとしていますが、新年のスタートはどうだったでしょうか？一年の目標をしっかりと立て、その達成に向けて日々精進していきましょう！3学期はおそらく想像以上にあっという間に過ぎていくと思いますので、十分に体調管理も行いながら勉強に学校行事にと一日一日を大切に過ごして充実させてください。

【薬物乱用防止講座】

今月9日（木）に、伊勢警察署の方をお招きし、「薬物乱用防止講座」を行っていただきました。薬物の恐ろしさはさることながら、中学生といえども決して他人事ではない問題であることをお話いただき、身近な人から言葉巧みに誘われることがあってもきっぱりと断ることの大切さを、ロールプレイングも通して学びました。また薬物以外にも SNS 上の危険性についてもお話いただきましたが、安易に個人情報を SNS 上に投稿しないことや、現在社会問題となっている闇バイトといった情報にも十分に気をつけるよう、自分で自分の身を守る意識を高めてほしいと思います。



【ブラジル・大志万学院交流】

今月17日（金）に、ブラジル・サンパウロ州にある大志万学院の生徒たち48名と、皇學館高校生5名（みえグローバル学生大使）と中学2年生が交流を行いました！先だって9日（木）に行われた「国際交流・多文化共生出前講座」では、国際交流員であるブラジル人講師をお招きしてブラジルの歴史や文化、現地の学校の様子等を紹介して頂いたり、ポルトガル語の簡単な挨拶表現等を教えて頂きました。

事前指導を受けて迎えた交流当日。生徒たちはグループに分かれて外宮のガイドツアーを実施しました。事前に準備したガイドブックをもとに、手水の仕方や別宮の説明をしながら外宮内を一緒に散策。その後訪れた式年遷宮記念せんぐう館では、スタッフのガイドを聞きながら、外宮や式年遷宮の歴史についても一緒に学びました。あっという間の時間でしたが、身近な話題でおしゃべりを楽しみお姿も見られ、はるばるブラジルから来て頂いた生徒の皆さんと交流を深める良い機会となりました！



～生徒感想～

- ・ブラジルと言えばサッカーやコーヒーなどが頭に浮かびましたが、今日の出前講座で今まで知らなかったブラジルの観光地や食べ物、学校行事などを知ることができて、とても面白かったです。
- ・当日しっかり案内できるか不安もありましたが、実際に会ってみるとみんなとてもフレンドリーで話しやすかったです。ジブリなどのアニメの話などで盛り上がり、とても嬉しかったです。



2月の行事予定

- 1日(土) B日程入試/イギリス研修ホームステイオリエンテーション
- 4日(火) 頭髪服装指導
- 5日(水) 授業参観/修学旅行説明会(3年生)
- 6日(木) 百人一首大会
- 7日(金) 第6回漢字テスト/第3回漢字検定
- 8日(土) 第3回数学検定
- 10日(月) 学年末考査時間割発表(3年生)/建国記念の日の講演
- 13日(木) 人権講演会
- 15日(土) B日程入学説明会
- 17日(月)～20日(木) 学年末考査(3年生)
- 21日(金) 学年末考査時間割発表(1・2年生)/大掃除
- 22日(土) 台湾研修渡航前最終説明会

【学年より一言】

【第1学年】謹賀新年。社頭にて初日の豊栄登りを拝して御恵に感謝、皆さんの健やかな成長と弥栄を祈念致しました。今年も学習環境の準備は万全です。もっと貪欲に享受致しましょう。激動する世界に注目しつつ、今、自分の為すべきことに邁進願います。

【第2学年】始業式を迎えたと思ったら、テストや国際交流とあっという間のひと月でしたね！でもしっかりと力を発揮していた皆さんの姿に大きな成長を感じています。次年度最上級生として後輩たちをしっかりとサポートしていけるよう、高い意識を持って三学期を過ごしていきましょう！

【第3学年】2月は卒業探究チャレンジの最終報告会が開催されます。これまでの探究の成果を英語の紹介文を含めてプレゼンテーションを行います。これまでの成果が発揮されるよう、最終調整に努めてください。よい準備がよい結果に結びつきます。学年末考査にも大いに期待しています。